

ESTABLE DENTRO DE SU GRAVEDAD MAGALLÁNICO VÍCTIMA DE ACCIDENTE AÉREO

Cristóbal Arriagada Muñoz, de 22 años, permanece internado en Santiago.

Estable dentro de su gravedad permanece el joven magallánico que fue víctima de un accidente aéreo en el aeródromo de Tosalaba, comuna de La Reina.

Tras la tragedia del pasado viernes, Cristóbal Arriagada Muñoz, de 22 años, fue trasladado de urgencia a la ex Posta Central, presentando quemaduras extensas en varias áreas de su cuerpo y con compromiso de vía aérea.

De acuerdo al parte médico, a su ingreso se le realizó un escáner general para detectar sus lesiones, inmediatamente

evaluado por los cirujanos y especialistas en cirugía plástica. Posteriormente fue llevado a pabellón.

Arriagada iba como copiloto del avión que capotó y luego incendió, acompañando a Nicolás Osorio Larrosa (28 años), quien resultó con el 80% del cuerpo quemado y permanece con riesgo vital.

3207 total visits, 2 visits today